

Compte-rendu de la rencontre du 16 juin 2023

Thème de la fresque du climat (Luc Pierson)

Nous nous sommes retrouvés vers 18 h 30, salle Lafage, 2, rue Lafage à Toulouse, comme à l'accoutumée.

Nous étions environ 20 personnes, quelques habitués et beaucoup de nouveaux arrivants qui découvraient le mouvement des colibris et venaient à la rencontre en grande partie grâce à Luc.

Nous avons débuté par une auberge espagnole animée et joyeuse. Certains nous ont indiqué être curieux de connaître les associations et évènements alternatifs.

Nous pouvons citer à cet effet :

- les agendas disponibles sur internet : démosphère (démosphère toulouse, démosphère tarn, démosphère comminges,...),
- La Base Toulouse 141, avenue de Lespinet à Toulouse (Base d'Action Sociale et Ecologique), lieu de rencontres et d'actions militantes porté par des mouvements citoyens ou groupes locaux tels qu'Alternatiba, Greenpeace,...
- Le mouvement des villes en transition : Toulouse en transition (<https://toulouse.entransition.fr>), le collectif Rabastinois en transition (<http://rabastinois-en-transition.org>),...

Après la présentation du mouvement des « Colibris », « inspirer, soutenir, relier » les initiatives citoyennes vertueuses, Luc a proposé un “ brise-glace ” très amusant qui a permis à chacun de mémoriser le prénom et le plat préféré des participants, le tout dans une ambiance joyeuse, remplie d'éclats de rire !

Puis Luc, notre « fresqueur » préféré, nous a proposé de former deux « team building » de 10 personnes avec pour mission de comprendre, le fonctionnement, l'ampleur et la complexité des enjeux liés aux dérèglements climatiques, la première cause des étant, on s'en doute, l'activité humaine, avec des conséquences multiples. Nous avons pu ainsi relier les liens de cause à effet entre certaines activités humaines et les conséquences au niveau de l'eau, l'air, le climat, l'augmentation de la température. Nous avons pu comprendre par exemple comment étaient calculées les hausses de température.

Les deux équipes ont donc phosphoré pendant 2 h 30 au cours de l'atelier participatif et vers 23 heures il nous a été proposé de réfléchir aux actions simples et à fort impact que nous pouvions réaliser chacun dans notre quotidien en vue de freiner l'évolution du dérèglement climatique.

Tout le monde peut agir pour le climat en animant des fresques du climat autour de lui, dans son entreprise, au sein de son association, dans les écoles, en prenant contact avec l'association La fresque du climat www.lafresqueduclimat.org.

Encore merci à Luc, son enthousiasme, sa bonne humeur contagieuse ! C'était trop bien !

Retrouvez les comptes rendus des soirées mensuelles sur :

<https://colibris.cc/31.toulouse/?PagePrincipale>

